



EXPOSITION

21 juin /
2 novembre
- 2011 -

Maison des Parcs
et de la Montagne

ENTRÉE
LIBRE

de fleurs
Montagne



MAISON DES PARCS
ET DE LA MONTAGNE



Montagne de fleurs

Joyaux colorés et éphémères recherchés par les randonneurs, les fleurs de montagne, dans des conditions extrêmes, ne disposent que de très peu de temps pour atteindre leur unique et ultime but : produire des graines ! Sublimée par l'objectif du photographe Michel Foriel, l'exposition permet de découvrir ce qui se cache derrière ce déluge de forme et de couleur.

Qu'est-ce qu'une fleur ? A quoi sont dues leurs couleurs ? Comment se reproduisent-elles ? Comment vivent-elles en altitude ? A-t'on le droit de les cueillir ? Autant de questions abordées tout au long de l'exposition. Des quiz, des jeux et un atelier pour les plus jeunes viennent compléter ce parcours et offrent à tous une découverte artistique, pédagogique et ludique des fleurs de montagne.

ATELIER

Mon arnica des montagnes

Les plus jeunes seront incollables sur cette fleur typique et incontournable de nos montagnes et souvent confondue avec d'autres ! Munis de ciseaux et de ruban adhésif, ils en assembleront les différentes parties.

